

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Benjamin Schultze.

Schultze, Benjamin

Madras, 01.01.1736-31.12.1744

18. - 21. Januar 1743

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176138](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176138)

A R I U S

43

mittags von Secunda, H. Attrup, die
fr. Camern u. ihren Sohn etc. besucht.

Vom Morgens in der Kirche den H. Obuch 18.

catechisiren gesamt, hernach mit in den
Conferentz gerufen. Nachmittags von

H. Secretair, H. Capt. Ekhard, Robert Maier

Mann Gram u. die fr. Spothoffen, Schörkens

fr. u. Tochter, die fr. Clementin fr. Brogh-

mandin, u. Ignetta ^{Capit. Andreas Eversteins} mit dem H. Dal besucht.

An der firsigen Mission das Marugijse 19.

T. ist ein großer Catechismus, der Catech-

Rajaneicken Lunds Barandis Gänlein

in der Malab: Dynastie gesammelt. Nach-

mittags nach zum Sonntag überset.

An 2. Sonntag nach Epiph. u. d. 20.

ist Portag. an der H. Dals stell. auf Joh:

2, 1. — Jesus Christo fer ham verdadeiro, grande

milagre que tinha o primeiro. 2. que hora elle

ofer? quando tinha grande necessidade. 3.

Porque? para manifestar sua gloria etc.

H. Hoffst. u. d. 20. Malab: u. d. 21.

Mit dem H. Obuch nach Ticali gegangen 21.

Padre Diogo besucht. Mit dem Ljeden gerichtet

des Mittags in der Mühle nebst den übrigen

H. Chis u. H. Jod. Enoll gespritzt, auf auf

u. in der firsigen gen B. u. d. 21. u. d. 22.